
現在、社交ダンス界は日本ダンススポーツ連盟の会員の推移をみると一目瞭然です

が、会員の高齢化・次代を担う若手の不足等課題は山積しています。そして、すぐに

その問題が解決するとも思えません。地方にいる我々が少しずつその問題をクリヤー

していかなければならないのです。その集大成が日本ダンススポーツ連盟であると考

えております。昨年合意したブレイクダンス部との共存共栄。そしてジュニアの育成。

これに関しては一人一人が自覚を持っていただき、私が先頭に立って成し遂げねばな

らない重要事項です。また、現会員の人材育成にも力をいれていく所存です。今後も

楽しいダンスの普及にお力添えをいただければ幸いです。 

 


